

ナーサリー小鳥の木 ほいくえんだより 12月



令和5年11月30日



日に日に寒くなり、朝夕冷たい風が身にしみる季節となりました。冷たい空気の中、子どもたちの吐く息も白くなりました。木枯らしで園庭の木々の葉っぱもすっかり落ちてしまいました。しかし子どもたちにとっては落ち葉も宝物のひとつです。落ち葉を拾い集めては、大切に触れてみたり、集めた落ち葉を空高く飛ばしてみたり、持ち帰った落ち葉で制作を楽しんだり・・・と、この時期ならではの遊びを満喫しています。

さて、12月に予定しているお遊戯会に向けて子ども達は随分気持ちが向いてきているようです。以上児は、お遊戯会にむけて、自分で選んだ役を楽しんでおり「僕は〇〇の役だよ」「私は〇〇に挑戦するよ」と張り切った声が聞かれます。そんな様子を未満児の子ども達も2階廊下のガラス越しにじっと見入っています。乳幼児期は、様々なものへの憧れをもっている時期です。一人ひとりがなりきりの世界をたっぷりと楽しんでほしいと思っています。そして、そんな子どもたちを全職員でしっかりと支えていきたいと思います。保護者の皆様も子ども達なりに楽しんでいる姿や素敵なところをいっぱい発見して応援していただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



厳しい寒さが やってきた 両手をさすり ふうっ~と 息をふきかける



ふと 空を見上げたら・・・ キラキラ耀く 白い雪 サンタさんからの プレゼントは・・・ ホワイトクリスマス!!



街ではクリスマス飾りやイルミネーションがキラキラ輝いています。園では子どもたちの目がキラキラと目を輝いています。素敵なクリスマスになると・・いいですね!!

あっという間に時が過ぎ、今年も残りあとわずか・・・。 「年間、保護者の皆様には大変お世話になりました。

園長 千葉 純子





and the confidence of the first of the part of the professional and the confidence of the profession o	
14日(木)	交通安全教室(5歳児)
19日(火)	おゆうぎ会リハーサル(以上児)
23日(土)	おゆうぎ会(2~5歳児)
25日(月)	クリスマス会
26日(火)	3歳以上児誕生会

楽しいイベント クリスマスまでもう少し…。 園内では、クリスマスソングやおゆうぎ会を控え ていることもあり、その中の曲も聴こえてきます。 あれ?という音程の時もありますが、子ども達の 声はどうしてこんなに癒しパワーで溢れている のでしょう。 是非おうちでも一緒に口ずさんでみ

歌われている曲はこちらになります。

♪ ちいさな世界

てはいかがでしょうか。

♪ あわてんぼうのサンタクロース

そなちねさんのハンドベルの音色も聴こえてきますよ~ ★ 音楽が溢れる空間は素敵ですね。



新しいお友だちです

【ことり組】

12/4~ もりしま さん

★よろしくお願いします♪





朝からほっこり

朝のおやつを食べていた I 歳児の子ども達。 ごちそうさまをして部屋を移動する子が多い中、 まだ食べていた Y 子ちゃんと食べ終わった K 子 ちゃん。「K 子ちゃん、隣の部屋に行っても良いん だよ?」と声をかけるものの動かず。Y子ちゃん も、"行ったよ!"と言っているかのように手で誘 導…。片付けをしていた保育者はイスを拭きな がら様子を見守ることにしました。すると、食べ 終えた Y 子ちゃんが立ち上がると同時に K 子ちゃんも立ち上がり、笑顔で手をつないで2人で 歩いて行きました。待ってあげていたんですね。 朝から心の癒し、いただきました❤

*園目標:心優しくたくましく

・・・・育ってきていますね!



保育園からの大切なお願い



- 年末年始は生活リズムが乱れがちになります。早寝早起き・十分な睡眠・きちんとした食事など、規則 正しい生活を心がけ、健康に過ごせるようにしましょう。
- これからの時期、雪が積もるようになります。

 送迎駐車場は数に限りがありますので譲り合ってご使用ください。

 ※職員で雪かきを行いますが、事故や怪我のないよう十分にご注意ください。
- 12/31(日)~1/3(火)まで保育園は休園となります。お正月明けに、子ども達に会えるのを楽しみ にしています!
 - ※お出掛けをして、お友だちへお土産を買ってきてくれるお友だちが時々いらっしゃいますが、アレルギーなどの観点からご遠慮いただけるようお願いします。